



Pensionados

Detalle del número de pensionados que tienen algunos de los Municipios del AMM:

Municipio	Pensionados
Monterrey	2,744
San Nicolás de los Garza	351
Juárez	94
Escobedo	66
García	8

Fuente: Fitch Ratings.

Carecen los municipios de fondo para pensiones

MA. DOLORES ORTEGA

A los Municipios del Área Metropolitana de Monterrey sigue sin importarles el futuro de sus trabajadores, pues continúan sin adoptar un sistema formal de pensiones, revelan reportes emitidos por Fitch Ratings.

Ni porque el contar con un sistema formal de pensiones elevaría sus calificaciones crediticias, los Alcaldes de San Pedro Garza García, San Nicolás de los Garza, Santa Catarina, Escobedo, Apodaca, García, Juárez y Monterrey se apuran en hacerlos.

Lo que han hecho, revelan los análisis de Fitch Ratings, es tomar el camino fácil y las erogaciones para cubrir las pensiones de sus ex trabajadores, las cargan a gasto corriente.

Eso definitivamente limita las calificaciones de los

Municipios, señala la agencia, pues para algunos el gasto en pensiones representa desembolsos importantes de sus ingresos totales.

Como ocurre ya en los Municipios de Monterrey, San Nicolás de los Garza y Guadalupe, donde el pago de pensiones y jubilaciones representa hasta un 6.6 por ciento de sus ingresos disponibles.

En San Nicolás de los Garza, detalla Fitch Ratings que en el 2013 el monto que destinó al pago de pensiones y jubilaciones fue de 74.3 millones de pesos, y a septiembre pasado registró 321 jubilados y 351 pensionados.

La calificadora advierte que el gasto que erogan para el pago de pensiones con recursos propios representa una contingencia para las finanzas municipales.